

# 帯小の窓

学ぶ喜びと笑顔あふれる学校 (ウェルビーイングの実現)  
～質の高い教育活動の推進から～

NO. 14

令和6年

10月15日 発行

校長 野中利晃

## ご協力に感謝申し上げます。

10月3日から9日までの期間で実施しました「第2回個人懇談」ですが、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございます。

新たな学年での生活が始まり丁度半年が過ぎたところですから、一人一人の学習面での成果や課題、友達関係、今後の目標、また、家庭での様子等を担任と保護者の皆様が共有できたのは、子どもたちの成長にとって大きな成果があったと感じています。共有した情報につきましては、後期の教育活動に活かしていきたいと思えます。

お仕事を休んでご来校いただいた保護者の皆様も多くいたかと思えます。心よりお礼申し上げます。

## 令和6年度後期児童会役員決定!

9月30日(月) 令和6年度後期児童会役員選挙立会演説会と投票が行われ、翌日、右の通り決定しました。

児童会活動の時数減に伴い、来年度からは、前後期ではなく通年の役員体制となります。そのことが、影響したのかどうかは分かりませんが、今回は13人も立候補者が乱立するということかつて例を見ない激しい選挙戦となりました。

会長	6年	谷川 春希
副会長	6年	江島 妃葉
副会長	5年	本宮 匠
事務局員	6年	渡部 吏乃愛
事務局員	5年	財津 碧葉
事務局員	4年	米田 翔馬

ただ、単に立候補者が多く出たと言うのではなく、立候補者による演説も、責任者によるテレビ演説も大変立派でした。26名の皆さんに拍手を送りたいと思います。

さて、当選した皆さんは、これから公約を達成させることや、「帯広小学校が学ぶ喜びと笑顔あふれる学校」ウェルビーイングな場所となるように力を発揮してほしいと思います。期待しています。

## 11月の行事予定

日 曜	主な行事予定	日 曜	主な行事予定
1 金	すきっぷ (1・5年)	16 土	
2 土		17 日	市P連研究大会
3 日	文化の日	18 月	朝の読み聞かせ (のぞみ、3、4年)
4 月	振替休日	19 火	相談員来校
5 火	相談員来校	20 水	【おび学】アイヌの人たちの文化を知ろう (4年)
6 水	児童公開日	21 木	【出前講座】音のエネルギーで心と体と能を活性化しよう (のぞみ)
7 木	小中造形展 (～11日)	22 金	【出前講座】明治ミルク教室 (1年) すきっぷ (3・5年)
8 金	学習発表会 給食費現金納入日	23 土	勤労感謝の日
9 土		24 日	
10 日		25 月	朝の読み聞かせ (5、6年)
11 月	全校一斉読書週間 朝の読み聞かせ (1・2-1、2-2) 【出前講座】パレエ (3年)	26 火	すきっぷ (1～3年) 相談員来校 【おび学】手話出前講座 (6年生)
12 火	すきっぷ (1～3年) 相談員来校 英検ESG (6年)	27 水	給食費口座引落日 モップ交換日 就学時健診(1～3年午前授業)
13 水	【おび学】認知症出前講座 (6年) 児童会	28 木	【出前講座】人権教育 (5年) 授業参観 (こまねび・のぞみ)
14 木		29 金	すきっぷ (1・2年) 柏小公開研 (翔陽中エリア公開研) 全教職員参加のため午前授業
15 金	すきっぷ (2・4年) かけはし交流 (2年1組)	30 土	

# 帯小ブログから

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介することは、スペースの関係でできませんので、その他の記事については、ホームページで確認ください。(学校の様子が分かります)



## 10月1日(火)「交通環境学習」

2年生生活科で「交通環境学習」が行われました。貸し切りバスには乗車経験が多いですが、路線バスの乗車経験は少ない子どもたち。模擬体験を通して整理券をとったり、運賃表の見方を教えてもらったりしたあと、実際に路線バスに乗車しました。とても有意義な体験学習となりました。

## 10月2日(水)「かけ橋活動」

4年生が「かけ橋活動」として、藤花保育園を訪問しました。じゃんけん列車をしたり、魚釣りゲームをしたり、子どもたちの手作りおもちゃでとても楽しい時間を過ごすことができました。自分たちから園児に声をかける4年生の姿はとってもやさしいお兄さんお姉さんでした。



## 10月3日(木)「児童会活動」

児童会の皆さんが、安全・安心な帯広小学校での学校生活を目指し、「廊下を歩こうCM」を作成しました。廊下を走っている子がいて危ないと感じたからだそうです。廊下でそのCM動画が流れると、足をとめて見ている子どもたちの姿がありました。児童会の皆さんの思いが心に届くとよいですね。



休み時間になると、廊下を走っている児童がいて、いつか大けがをしてしまうのではないかと心配していました。そこで、高学年が集まる立会演説会の際に話したところ、このような企画を考えてくれました。また、高学年の子どもたちが走っている低学年の子どもたちにやさしく注意している姿も見られるようになりました。お陰様で以前に比べ廊下を走る児童が減ってきた気がします。

## 10月7日(月)「朝の読み聞かせ」

毎週月曜日は、さくらんぼクラブさんによる「朝の読み聞かせ」が行われます。本の読み聞かせをするほど、子どもの言語発達は促進され、言葉の数が増え、子どもの聞く力もあがるといわれています。たくさんの本と出会わせてくれる、さくらんぼクラブさんの活動を子どもたちもとても楽しみにしています。



# がんばったね!



櫻田君が書道で特選をとったこと、鈴木兄弟がバスケットで優勝したことについて校長室に報告に来てくれました。

おめでとう!